



Alumnos de centros educativos de Salamanca, durante una manifestación por las calles de la capital del Tormes.

ALMEIDA

La Educación Pública se une para realizar una huelga masiva

Profesores, alumnos, padres y sindicatos se manifestarán por la mañana y por la tarde

ÁNGEL ARROYO
SALAMANCA

Padres, alumnos, profesores, partidos de la oposición y sindicatos están convocados hoy a realizar la primera huelga masiva y unida desde que el Gobierno expuso que reformaría la Ley de Educación e impondría diferentes recortes en todos los ámbitos de este sector social. En Salamanca están previstas tres manifestaciones, dos por la mañana y una por la tarde. Las dos que se celebran a las 13 horas, una partirá desde la Plaza Mayor y continuará por la calle Prior, plaza de las Agustinas, calle Ramón y Cajal, paseo de San Vicente, paseo de Carmelitas, puerta de Zamora, avenida de Mirat, plaza de España y Gran Vía. También a las 13 horas partirá desde la plaza de la Universidad de Bolonia, en el campus universitario, una segunda

manifestación que discurrirá por la avenida de los Maristas y el paseo de San Vicente, para continuar por el mismo itinerario que la concentración anterior. Finalmente, ya por la tarde, a las 20 horas, tendrá lugar la tercera marcha de protesta con salida desde la Plaza Mayor, prosiguiendo por la plaza del Poeta Iglesias, calle San Justo y Gran Vía, terminando a la altura de la Subdelegación del Gobierno.

Postura de los partidos

Desde los sindicatos se ha llamado en los últimos días a repaldar esta convocatoria de huelga. Juventudes Socialistas denunciaron ayer la reducción de becas, el cierre de aulas rurales y la imposición de reválidas gestionadas por empresas privadas. Desde Izquierda Unida explicaron que la Ley de Educación "supone el principio del fin del modelo logrado durante décadas, pues prioriza un sistema mercantilizado, segregador y que fomenta mano de obra barata".

Otra agrupación que secundará la huelga es Innova Salamanca, Asociación de Investigadores e Investigadoras no Valorados.

Explican que "siempre hemos defendido la necesidad de inversión en la ciencia para el desarrollo, y denunciado las condiciones de precariedad laboral a las que se somete a los y las investigadoras".

Otro sindicato que estará en la convocatoria es Stecyl. Para este grupo el ministro Wert está intentando dinamitar la Universidad Pública. La reivindicación principal es la exigencia de reponer todas las plazas perdidas y necesarias en los diferentes colectivos PAS y PDI de las universidades de Castilla y León que permita el rejuvenecimiento de las plantillas.

Por último, cabe destacar la iniciativa que realizarán alumnos de La Vaguada de la Palma que debido a las decisiones y recortes del ministro Wert "nos vemos obligados a realizar un encierro simbólico con el objetivo de reafirmar nuestro rotundo desacuerdo ante lo que nos espera. Porque es muy fácil afirmar que estas medidas son necesarias con los bolsillos llenos. No podemos consentir que trafiquen con nuestra libertad ni con nuestro futuro, como si fuéramos simples números de cuentas bancarias". ■